



SG Börde Handball Eine Region

Erfolgreicher Start ins neue Jahr - Oberliga-Handballer der SG Börde feiert wichtigen Heimsieg

Erfolgreicher Start ins neue Jahr - Oberliga-Handballer der SG Börde feiert wichtigen Heimsieg

Das Börde-Team gewann das Kellerrduell gegen die HSG Heidmark mit 29:20

SG Börde Handball – HSG Heidmark 29:20 (16:11)

Die Börde-Handballer operierten mit einer äußerst offensiven Deckung. Das zeigte Wirkung, denn die abgefangenen Bälle wurden mit Tempogegenstößen erfolgreich abgeschlossen. „Nur 20 Gegentore sind der beste Beweis dafür, dass unsere Defensive kompakt stand“, sagte Börde-Coach Georgi Nikolov.

Ein weiterer Garant für den doppelten Punktgewinn war Johannes Schmidt. Der Börde-Keeper hatte einen Glanz- und Paradedag erwischt. Allerdings verletzte sich Schmidt in der 50. Minute schwer am Fußgelenk und konnte nicht weiterspielen. Aber auch sein Torwart-Kollege Fynn-Yannes Arlt glänzte mit einer starken Leistung.

Die Gastgeber hatten schnell das Kommando übernommen und zogen durch Tore von Fabian Rüschi, Niklas Tobien, Steffen Ratzke und Niklas Kaufmann auf 14:7 (25.) davon. Zur Pause stand es 16:11. Spätestens beim Stand von 23:15 (50.) war der Börde-Sieg in trockenen Tüchern. Am Ende stand ein 29:20-Sieg der Börde-Handballer auf der Anzeigetafel. SG Börde Handball: Johannes Schmidt, Finn-Yannes Arlt – Simon Ratzke (1), Fabian Rüschi (6/2), Steffen Ratzke (7), Paul Zöller, Simon Hümpel (3), Niklas Kaufmann (3), Jens Wiewiorra, Henrik Froböse (1), Niklas Tobien (6), Maximilian Hielscher (2), Jan Keuntje.

Neuzugang bei der SG Börde

Durch die vielen verletzungsbedingten Ausfälle und der derzeit keineswegs rosigen sportlichen Lage meldet die SG Börde Handball einen Neuzugang. Ab sofort ist Rückraumspieler Rene Minneker für den Oberligisten spielberechtigt. Er spielte zuletzt bei Eintracht II und beim MTV Elze. Von Walter Mahr